

Media Cetak	Tribun Timur
Tanggal	Jumat 06 September 2024
Wilayah	Kota Makassar



## RS Vertikal Makassar Sudah Bisa Beroperasi Bertahap

# RS Vertikal Makassar Sudah Bisa Beroperasi Bertahap

**MAKASSAR, TRIBUN** Indonesia (Kemenkes - Presiden Joko Widodo RI). akan meresmikan RS RS Vertikal Makassar berada di kawasan Vertikal Makassar, hari ini, Jumat (6/9). Rumah Centre Point of Indonesia sakit ini berada di bawah (CPI) Jl Metro Tanjung pengelolaan Kementerian Kesehatan Republik

■ ke halaman 7

## RS Vertikal Makassar Sudah Bisa Beroperasi Bertahap

Sambungan Hal.1

Bunga, Makassar.

Rumah sakit ini berdiri di atas lahan seluas 6 hektar. Rumah sakit ini untuk penanganan otak, jantung dan kanker (OJK).

Pemerintah mengklaim rumah sakit ini terbaik di wilayah Indonesia Tengah dan Timur. Anggaran yang telah disiapkan dalam pembangunan RS ini sekitar Rp1,4 triliun. Pj Gubernur Sulsel Prof Zudan Arif Fakhrulloh mengatakan, Presiden Jokowi akan menghadiri dua agenda.

"Kita menyiapkan peresmian RS Vertikal dan tambahan di RS Wahidin pelayanan ibu dan anak," jelas Prof Zudan.

"Tambahan fasilitas kesehatan yang sangat dibutuhkan masyarakat Sulsel khususnya, Indonesia tengah dan timur umumnya," sambungnya.

Agenda utama Prof Zudan meresmikan RS Vertikal OJK. RS ini sudah siap untuk diresmikan.

"Alhamdulillah Rumah Sakit Vertikal Kemenkes yang ada di Makassar ini sudah siap sepenuhnya diresmikan oleh Bapak Presiden tanggal 6 yang akan datang dan ini merupakan hadiah dari pemerintah pusat dari

masyarakat di wilayah Makassar, Sulawesi dan Indonesia tengah dan timur," kata Prof Zudan.

Prof Zudan menyebut rumah sakit ini terbaik di wilayah Indonesia Timur. Usai diresmikan nanti, operasional sudah bisa dilakukan bertahap. Layanan jantung, otak dan kanker sudah disiapkan dengan fasilitas terbaik.

"Sepenuhnya ini sudah siap beroperasi, dan nantinya bertahap. Karena hampir 1.000 kamar yang tersedia untuk penyembuhan masyarakat yang sedang sakit dan terdiri dari tiga unit layanan besar yang canggih, yaitu jantung, kanker dan otak," lanjutnya.

Setelah meresmikan RS Vertikal OJK, Jokowi akan langsung ke RS Wahidin Sudirosudo. Di sana Jokowi akan meresmikan pelayanan ibu dan anak. Setelahnya, Jokowi akan langsung Kembali ke Bandara Sultan Hasanuddin.

### Stadion Sudiang

Selain peresmian RS Vertikal OJK, Presiden Jokowi sudah melakukan groundbreaking atau peletakan batu pertama pembangunan Stadion Sudiang. Akan tetapi karena agenda Presiden di

Makassar hanya sekitar 3-4 jam, acara itu pun ditiadakan.

"Agenda Presiden disini ternyata hanya beberapa jam sekitar 3-4 jam jadi belum bisa banyak," kata Prof Zudan, Selasa (3/8) lalu.

Prof Zudan sebelumnya telah menyetorkan agenda tersebut kepada pihak Istana. Namun karena waktunya sangat pendek, agenda itu diurungkan. Sebelumnya, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Sulsel Suherman angkat suara terkait perkembangan Stadion Sudiang.

"Tentunya saat ini proses administrasi semua, mulai Amdal, amdalalin, ini semua kita kebut. Kami Dispora Sulsel terus melakukan komunikasi," jelas Suherman di Kantor Gubernur Sulsel.

Suherman menyebut pengukuran titik lokasi sudah dilakukan. Termasuk dengan pihak otoritas bandara untuk menjamin kepatuhan aturan Kawasan Keselamatan Operasi Bandara (KKOP)

"Bahkan alhamdulillah masalah penerbangan itu kami sudah melakukan pengukuran tentang titik lokasi yang sebenarnya akan dibangun stadion," katanya. (qih)